

2025年(令和7年)

4月28日

月曜日

神戸新聞社

〒650-8571  
神戸市中央区東川崎町1-5-7



## 初期消火で火災拡大防ぐ

明石浚渫興業と関西クラシックゴルフ倶楽部

### 市消防本部が感謝状



火災の初期消火で感謝状を受けた(右から)草薙朝道さん、関西クラシックゴルフ倶楽部の川上薰さん、明石浚渫興業の吉岡祐介さん=三木市消防本部

三木市消防本部(同市福井)は、初期消火で火災の拡大を防いだとして、同市に支店がある「明石浚渫」(明石市)と「関西クラシックゴルフ倶楽部」

(三木市吉川町湯谷)、ゴルフ場のグリーンキー・パーカー朝道さん(47)に感謝状を贈った。明石浚渫興業は、1月31日午後4時45分ごろ、三木

ると、発電施設などに延焼すれば、消防活動がさらに困難になっていたという。

感謝状を受け取った同社専務の吉岡祐介さん(35)によると、業務から帰社して

市別所町興治の太陽光発電施設付近であぜ焼きの火が燃え広がり、敷地内にあつた発電用資機材が焼けた火災で、同社が所有する高圧洗浄車などで初期消火に当たった。市消防によ

市別所町興治の太陽光発電施設付近であぜ焼きの火に気付き、すぐに消火に動いたといい、「みんな仕事のつた発電用資機材が焼けた火災で、同社が所有する高圧洗浄車などで初期消火に当たった。市消防によ

う。市消防では2月27日午前8時半ごろ、駐車場にあつた利用客の乗用車のボンネット部分が焼けた火災で、草薙さんら従業員がクラブハウス内の消火器9本で初期消火に当たった。市消防によると、他の車などに延焼せず、被害が最小限に食い止められたという。

草薙さんは「消防団に入っているので落ち着いて行動できた」と振り返り、同倶楽部の川上薰支配人は「仕事ぶりも見事だが、グリーンだけでなくゴルフ場の安全もキープ(維持)してくれた」と称賛した。

(小西隆久)